

El número de contagios sigue a la baja en el Departamento de Salud

02/10/2020



El Hospital de Elda sigue haciendo pruebas PCR a diario.

El Departamento de Salud de Elda ha registrado **53 nuevas confirmaciones por PCR, un número inferior al de días pasados**. Según los datos de la Conselleria de Sanidad, del 28 al 30 de septiembre se confirmaron estos casos hasta alcanzar los **1.238 positivos entre una población de 189.000 personas** de 14 municipios del Alto y Medio Vinalopó. **La cifra de fallecidos se mantiene en 59**.

Elda es una vez más el municipio con más contagios, pues suma 22 hasta alcanzar los **414**; le sigue **Petrer** con 12 positivos, pasando de 147 a 186 positivos. Les sigue Villena con siete casos, **Novelda** con cuatro,

Monóvar con tres, Pinoso con dos, y **Sax, Salinas y Algueña** con uno caso nuevo cada uno.

Respecto a la incidencia de esta enfermedad en los últimos 14 días, a día 30 de septiembre, **Elda es la localidad del Alto y Medio Vinalopó con mayor número de contagios, pues suma 80**, datos que han subido ligeramente, pues el día 28 la cifra se situaba en 69. Petrer ha sumado 33 casos en las últimas dos semanas.

En la Comunidad Valenciana la cifra de contagios totales sigue creciendo hasta alcanzar el pasado miércoles los

50.708 casos, de estos permanecen activos 5.545, 397 permanecen ingresados y 67 de ellos en unidades UCI.
El número de fallecidos es de 1.651.